



## 地域の皆さんに学ぶ - コミュニティ・スクール5年目 -

### 読み聞かせボランティア-毎週ありがとうございます！

今年も、読み聞かせボランティアの皆さんが、毎週月・火曜日の朝、いろいろな学級を回って本の読み聞かせをしてくださっています。目を輝かせて聞き入り、お話の世界にどっぷりとつかり、今度はいつ来てくださるか、楽しみにしている子どもたちです。このような心が豊かになる時間を持っていただき、本校の子どもたちは幸せです♡♡♡



### サタワク寒川教室 - 今年もかぼちゃ先生が公民館にやってきます！

読み聞かせもしてくださっている河村様と近藤様が中心となって、昨年より、「サタデーワクワク寒川教室(サタワク)」を開いてくださっています。詳しくは、お子さんが持ち帰ったリーフレットをご覧ください。6月22日(土)からスタートです。サタワクの名前は、「土曜日にもっとワクワクしてみよう！」から来ていて、コンセプトは、この教室を通して、「地域の宝」である子どもたちが、寒川ならではの体験活動をし、仲間を増やし、心豊かに育つ、その応援団となってくださることだそうです。いつ始まるのかと、ワクワクして待っていた子どもたちも多いです。いよいよ始まります！ぜひ参加させてください。



### 交通安全教室 - 1・4年生が学びました！

地域の交通安全協会の皆様や警察署の白バイの方、交通安全協会寒川支部の方、市役所の方、自動車教習所の方の11名もの方が来てくださいました。1年生は、道路歩行の安全について、4年生は、自転車の安全な乗り方や点検の仕方などについてご指導いただきました。



細い道、交通量の多い道が多い寒川地区です。地域の方のお力を借りて、自分で自分の命を守るための学びをしっかりと積み重ねていきます。おうちでも交通安全について話し合ってください。

### エコプラントの寄贈 - イージーエス様のSDGs、リサイクルについてのお話

昨年度も寄贈していただいたエコプラント。株式会社イージーエス様から2名の方がいらっしゃって、4年生を対象にしたリサイクルのお話をしてくださりました。SDGsにつながる取組として、ペットボトルのキャップや廃プラスチックからエコプラントを製造できること、自社の制服も端切れを活用して作っていることまで、様々な分野で資源循環型社会を目指しているお話を聞きました。子どもたちは、今ある資源の大切さについて学ぶことができました。お話を聞いた後、トレニアの苗植えをしました。寄贈していただいたプラントは、大切に活用し、壊れたものは、リサイクルにつなげていきたいと思います。

